
 

 

 

 

 

 

 

今週も先週に引き続き、運動会を振り返る作文を紹介します。 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林間学校に向けて 

５月２３日（木）に事前学習ガイダンスがありました。農協観光の   さんが講演してく

ださり、現地と通信したり、クイズに答えたりして、理解を深めることができました。 

   

    

 事前学習では、タブレットを用いて、指定されたテーマについて調べ学習を行っています。 

茨城県の人口や特産物、常陸太田市の歴史のほか、朝日里山学校や筑波山ホテル青木屋など実

際に利用する施設についても調べてまとめています。完成したらTeamsに掲載する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Challenge! 
２学年 No.７ 
2024 .5 .31 発行  

清新第二中学校  

＜６/３～７の予定＞ 

６月 

３日（月） 生徒会朝礼（壮行会）、安全指導 

４日（火） ６時間目生徒総会 

５日（水） 
身体計測、スポーツテスト、定期考査２週間前 

区中研、４時間授業、給食あり 

６日（木）  

７日（金） 水泳事前相談 

 

「運動会」 

５月１９日。待ちに待った運動会。 

僕は、１年生の時に運動会の練習で骨折してしまい、出られなかった。だから、今回の運動会は

僕にとって最初の運動会だった。とても緊張した。けれど、運動会当日も、朝練や放課後練も、大

変だったけれど、楽しい思い出の日々となった。 

今回の運動会の学年種目「ローハイド」練習がとても大変だった。しかし、上に乗る人の大変さ

を考えると下は楽な方だと思って頑張れた。そして、クラス全員で跳ぶ大繩跳び。練習ではかなり

の数跳べたのに、本番はうまく行かなかった。けれど、あの練習の日々は無駄ではなかったと思

う。来年の運動会に活かしたいと思う。 

次の百メートル走では、タイムに明らかな差がある相手と走った。結果は負けたが、最善は尽く

したと思う。次は勝てるようにしたい。そして二中の伝統であるソーラン節。全力で踊った。伝統

に恥じぬ踊りができたと思う。最後に、１年生のときに骨折して出られなかった学級対抗リレー。

１年生の時に出られなかったくやしさを胸に、精一杯走った。 

運動会ってこんなに楽しいんだなと実感した。来年はもっと良いパフォーマンスをしたい。 

 

A組      

 週末テスト『英単語テスト』がありました！ 
満点合格者 

【Ａ組】１９人 

 

 

 

【Ｂ組】２１人 

 

 

 

 

 

合格者 
【Ａ組】４人 

【Ｂ組】４人 

（敬称略） 
 

 合格率は９１％でした。今回の範囲は、１年生で習った助動詞と２年生で習う助動詞を併せ

た出題でした。多くの人が正確に書けるようになっていました。この調子で定期考査も頑張り

ましょう！ 


